



**VARIOS GOLPEADOS.** Un taxi manejado por un hombre en estado de ebriedad, sin documentos para conducir, embistió este auto-

bús, y al maniobrar el motorista se estrelló contra un poste. Varios pasajeros resultaron golpeados.

## Asesinato de ganadero investigan autoridades

(Santa Ana). Intensas investigaciones realizan autoridades judiciales de Metapán para aclarar el asesinato del ganadero Maximiliano de Jesús Acosta Bolaños, de 71 años.

Consta en acta de reconocimiento que el cadáver presentaba veintidós lesiones de balas de diversos calibres y el crimen fue perpetrado por varios hombres que llegaron a buscarle en su hacienda en el lugar denominado Caña

Dulce de esa jurisdicción. Testigos presenciales afirmaron que los hombres armados le exigieron que entregara dinero y al negarse le sacaron al patio y lo acribillaron a tiros, hasta causarle la muerte en el instante.

El ganadero Maximiliano Jesús Acosta Bolaños era ampliamente conocido en la zona occidental y estaba dedicado a sus labores. El crimen se perpetró en horas de la noche del miércoles anterior.



—Foto de LA PRENSA por Paredes **SECUESTRADO.** (San Vicente). Cuando viajaba de Guadalupe a esta ciudad, fue secuestrado por desconocidos armados, el bachiller agrícola José Manuel Cubas Climaco de 21 años. Sus padres esperan informes en aquella ciudad donde son muy conocidos.

## Desconocido da muerte a tiros a 5 personas

El sábado en horas de la noche un sujeto desconocido asesinó a cinco personas, dos de las cuales eran menores de edad, en un sector de la Avenida Independencia, cerca de la Calle Delgado y 41a. Avenida Sur.

Fueron identificados como Ángela N. y el trabajador Carlos Méndez Díaz, de sesenta años. Los dos niños muertos, de once y doce años de edad, no fueron identificados. También fue asesinado a balazos por el desconocido, un joven a quien se le conocía como William.

El crimen múltiple ocurrió a las ocho de la

noche. Se dijo que el individuo, probablemente andaba endrogado o era víctima de locura, un joven quien pudo haber sido la sexta víctima, se salvó porque al atacante ya no le quedaban balas en el arma, dijo que el desconocido llegó al predio donde se encontraban las demás personas y empezó a dispararles.

Posteriormente el hechor huyó rumbo a la Avenida. Luego desapareció del lugar. Los reconocimientos los efectuó el juez de turno, a las diez y media de la noche.

**Muertos en San Salvador**  
El juez de paz, reconoció  
**Pasa a la página 39**

## Secuestran a Br. agrícola

(San Vicente). Un grupo de sujetos desconocidos, armados de fusiles, que se encontraban en un desvío, a cuatrocientos metros al oriente de San José Verapaz, secuestró el jueves anterior como a las 9 de la mañana, al Br. Agrícola José Manuel Cubas Climaco de 21 años.

Según su padre Florencio Cubas Tamayo, éste viajaba de la ciudad de Guadalupe, lugar de residencia, hacia esta ciudad.

**Pasa a la página 39**

# Turismo y café salvarán el país

Llamamiento a los hombres de negocios, a los representantes de la industria, el comercio, a los transportistas aéreos, ferroviarios, marítimos y terrestres, así como a todo el pueblo salvadoreño, formuló el empresario salvadoreño don J. Antonio Bonilla, propietario del "Teléfono San Jacinto, S.A." para que todos, unidos, luchan por el desarrollo del turismo.

Dijo que el futuro del país, está en el turismo, el café y el deporte, "porque son fuentes de verdadera atracción turística,

en que hay que invertir, eso sí, para ver de regreso los frutos providenciales del desarrollo.

Trajo al recuerdo, los casos de grandes naciones como los Estados Unidos, Inglaterra, España, Canadá, Francia, Italia, Alemania, Japón, México, Argentina, Brasil, etc., que sacan gran provecho de la industria del turismo, en el que han invertido todos, desde el más grande, hasta el más pequeño; desde el más pudiente, hasta los pobres, todos, en las medidas de sus posibilidades.

**Pasa a la página 15**

## Investigase un homicidio

(Santa Ana). Los cuerpos de seguridad investigan la muerte del albañil David Amilcar Recinos Medina, de 22 años. Fue ultimado a tiros en la parada de buses de la calle José Mariano Méndez, entre 6a. y 8a. Avenida Sur.

Varios hombres se le acercaron en momentos que en encontraba con su novia Dina del Carmen Hernández y le dijeron que entregara todo lo de valor que poseyera, pero como se opuso le hicieron varios disparos a la cabeza y después huyeron.

Las diligencias de ese caso se conocen en el Juzgado Primero de Paz, y han sido interrogados varios testigos en relación a ese crimen.

## Recomendaciones de la Cruz Roja a bañistas

Por la importancia que tiene en esta época anual, damos a conocer una vez más, la serie de recomendaciones que tradicionalmente hace la Cruz Roja Salvadoreña a todas aquellas personas que salen a veranear al mar, ríos, piscinas, etc. durante la temporada de Semana Santa.

A continuación, el texto de las recomendaciones. Dice así:

"Instrucciones de la Cruz Roja Salvadoreña para todos los bañistas durante la temporada de Semana Santa,

1) Si no sabe nadar, no se adentre en el mar, esteros, lagos, lagunas, ríos o piscinas.

2) Si usted sabe nadar, no esté bruscamente al agua en lugares que no conoce. Antes de lanzarse de cabeza, verifique la profundidad del lugar y de que no haya rocas, tronco o lama.

3) Después de cada comida, permanezca por lo menos dos horas fuera del agua, de lo contrario corre el peligro de sufrir una congestión.

4) Cuando se esté bañando en el mar, nunca trate de estar nadando; siempre manténgase parado con el agua a nivel de la cintura, de lo contrario puede ser fácilmente arrastrado por una corriente.

5) Nunca juegue en las

**Pasa a la página 39**

# 2 mil voluntarios socorristas listos

Intensa actividad laboral tendrán más de dos mil socorristas y guardavidas voluntarios de la Cruz Roja Salvadoreña durante la temporada de Semana Santa, que dio comienzo ayer en todo el territorio nacional.

En un detallado informe, la Cruz Roja Salvadoreña determina los lugares donde estarán atentos durante las veinticuatro horas diarias, unos dos mil socorristas voluntarios.

Además, fuera de comunicado, se nos indica que los guardavidas designados para los balnearios, ya se encuentran prestando sus servicios.

La citada institución, además, mantendrá el acostumbrado servicio de patrullaje por carreteras, y en importantes lugares mantendrá sitios de socorro, para atender de inmediato a veraneantes o viajeros.

La lista de los puestos de socorro, es la siguiente:

Puestos de socorro atendidos por miembros del Cuerpo de Voluntarios Socorristas, durante la temporada de Semana Santa, 4-11 abril 1982. (3,000 voluntarios).

**Pasa a la página 42**

# PUCA preocupado por destino C.A.

Mostrando su preocupación por el destino de Centro América, amenazada por el comunismo internacional, y por las propias consecuencias de su propio desarrollo, ante un mundo también amenazado por convulsiones internas y externas, el Partido Unionista Centroamericano (P.U.C.A.), pide revisión y reformas en el convenio de integración de la Comunidad Democrática Centroamericana.

Señala que no se ha tomado en cuenta lo que concierne al hombre centroamericano, específicamente, como era de esperarse, ya que contiene puntos importan-

tes, de gran valor histórico y de significación humana, pero deja de un lado al poblador de la región, a éste, por el cual lucha el Partido Unionista Centroamericano, según indica el documento.

## Señalamiento

Damos a conocer, a continuación, algunos de los señalamientos del P.U.C.A., al respecto de sus observaciones, con relación a la Comunidad Democrática Centroamericana. Dice así:

**Pasa a la página 42**



**COLONIA KENNEDY.** El ramo de Obras Públicas realiza obras de saneamiento y adoquinado en la calle "José Simón Cañas" de la colonia Kennedy de la vecina

población de Mejicanos. Las obras están propiciando generación de empleo a nivel nacional, según informa el MOP.